

---

## UNA TRIBUNA EN DEFENSA DE LA DIGNIDAD

*Luis Carlos Galán Sarmiento\**

Nos hemos propuesto preparar y publicar esta revista por un imperativo moral ineludible. Es necesario que conste públicamente el esfuerzo firme y concienzudo de un grupo de universitarios javerianos de la Facultad de Derecho que tiene una serie de convicciones sobre los deberes de la juventud universitaria liberal.

Nuestros convencimientos son muy claros.

Tenemos fe en el liberalismo, en su filosofía dinámica, en su concepción de la sociedad y del Estado. Estamos persuadidos de la eficacia de sus procedimientos y de su vasto panorama de acción.

Nos preocupa la actual preparación de la juventud liberal para

afrontar las responsabilidades que le depara el porvenir del país.

Consideramos que las ideas liberales son trascendentes a los hombres liberales y que existen principios de solidaridad para toda juventud liberal que superan la división actual.

Creemos en la necesidad de marginar a la juventud liberal de la fascinación de la fama prematura y efímera, representada por posiciones políticas que comprometen su independencia de los intereses creados y condicionan su posibilidad de prepararse competentemente en el servicio de las aspiraciones colombianas.

Convidamos a la juventud a estudiar los problemas y las cosas colombianas y a reflexionar en el alcance de las indispensables mutaciones del Estado y la sociedad actuales.

---

\* Revista *Vértice*, Editorial Volumen I, número 1, Bogotá, noviembre de 1963.

Sabemos que nuestras tesis no son las más complacientes y que los cometidos que le proponemos a la juventud son los más arduos. Sin embargo, creemos que el heroísmo es la vocación de la juventud de hoy y que sólo con él se pueden preparar las facultades de los futuros servidores públicos.

Publicamos la revista con la convicción de que el ideal de la humanidad es la libertad del hombre en todas las latitudes. Por eso la revista será de todos, dentro de la amplitud de un humanismo sabio, sin confusiones.

Somos la generación que no hizo la guerra civil iniciada en 1948, pero que sí la vivió y vive muchas de sus consecuencias, estamos dispuestos a cerrar el ciclo de las luchas civiles de origen político o de estirpe clasista y postulamos la convivencia de todos los colombianos. Queremos una Colombia donde quepan todas las ideas y donde la discusión pacífica de los problemas colombianos sustituya a la violencia.

Queremos el diálogo de la concordia y de la reconciliación dentro de una libre discusión de los asuntos colombianos, queremos en fin, que todos los colombianos volvamos a reunirnos en el ámbito de la patria, para reincorporarla al ejercicio de la verdadera libertad y de la verdadera democracia. Queremos que en nuestro suelo no se pueda hallar rastros de dolor y de muerte.

Coincidimos con la rebeldía social de nuestro pueblo, con su anhelo por resolver los graves problemas seculares que siempre aquejaron a Colombia. Nuestro propósito con *Vértice* es el de contribuir a elevar y humanizar la vida colombiana.

Ofrecemos al país el primer número de *Vértice* con el ánimo de hacer de nuestra revista una tribuna en defensa de la dignidad humana, una voz clara en permanente rebeldía, que exija siempre, sin descanso, una irrestricta libertad humana.